Le déménagement



Les Driss sont enfin installés dans la maison, cependant leur jardin est désagréable. Mme Duval, Mme Gonzalez et leurs enfants ont promis de les aider dimanche



Les familles apportent tous les matériels nécessaires de jardinage: des brouettes, un sécateur, un arrosoir, une pelle, un râteau et une bêche....



D'abord, ils partagent les tâches (les rôles) entre eux et le travail commence avec beaucoup de courage:

Les enfants arrachent les mauvaises herbes et ramassent les feuilles mortes avec une fourche et les mettent dans une brouette Mme Duval arrose les fleurs à l'aide d'un arrosoir.

Mr Driss creuse les trous en s'aidant d'une bêche et plante les arbustes. Mr Gonzalez taille l'arbre avec un sécateur, enlève les branches inutiles et ratisse la terre autour. Julien remue la terre. Tandis que Mr Duval, trace-les allés. Tout le monde collabore pour ramasser les ordures dans de grands sachets. L'après-midi, le jardin devient très propre, joli et agréable.









Les Driss remercient infiniment, leurs voisins. Les trois familles se rassemblent autour d'une table. Ils sont contents. Les trois familles déjeunent, discutent, l'illement plaisantent et boivent du jus.

Ils sont fatigués mais satisfaits.

Quelle joie d'aider ceux qui ont besoin!

